

MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

CUADRO SINOPTICO UNIDAD IV

INFORMACIÓN DE LA UNIDAD:

4 Funciones Zootecnica de los animales

MVZ. ROBERTO SEDANO BARREDA

BALBOA CASTILLO VÍCTOR HUGO

Razas de caballos

Andaluz



Es una raza de caballo originaria de Andalucía. Se trata de un caballo ibérico de tipo barroco que está entre las razas equinas más antiguas del mundo.

El caballo andaluz cuenta con una altura entre 155 y 175 centímetros con un peso máximo de 650 kilogramos. La esperanza de vida de esta raza suele estar entre los 20-35 años.

Árabe



Debe su reputación a su inteligencia, carácter fuerte y resistencia sobresaliente. Con una cabeza característica y la cola siempre en alto, el caballo árabe es una de las razas de caballos mejor reconocidas en el mundo.

La alzada del caballo Árabe oscila entre 1,48 y 1,56 metros, presentan una cabeza pequeña, tronco piramidal y corto, quijadas amplias, orejas cortas y separadas, una grupa amplia y redondeada, extremidades musculosas, el tórax es amplio y sus costados bien arqueados.

Frisón



El frisón es una raza de caballo procedente de la región de Frisia de los Países Bajos.

Tienen un cuerpo compacto y musculado, con un cuello ancho y una alzada que va de los 1.65 a los 1.75 m. La pigmentación que presenta en su pelaje es negra total, aceptándose únicamente una estrella blanca en la frente menor a 3.2 cm.

Mustang



caballos salvajes de Norteamérica. En realidad se trata de caballos cimarrones, puesto que el caballo se había extinguido en Norteamérica a finales del pleistoceno y fueron reintroducidos por los conquistadores españoles a partir del siglo XVI, de raza andaluza, árabe o hispano-árabe.

El caballo Mustang presenta una complexión fuerte y compacta, con una altura de entre 135 y 155 centímetros de altura hasta la cruz. Gracias a que su cabeza y cuello son proporcionales a su tamaño, este caballo está dotado de una gran resistencia que le permite correr largas distancias sin agotarse demasiado.

Paint horse

Los caballos American Paint o Paint horse son una raza de caballos de tipo vaquero con pelajes manchados. Básicamente son similares a los caballos Quarter pero con mantos manchados o pintados.



Razas de gallos de pelea

Kelso



Son considerados como de **los mejores gallos en la actualidad** gracias a que pelean con inteligencia y se amoldan a su oponente, además de ser valientes, fuertes y agresivos. Son principalmente usados para Navaja de pulgada y es de las familias más desarrolladas y de mayor capacidad operativa, por ello muchos la nombran como los “*gallos perfectos*”.

Hatch



Es una raza de origen Americano, reconocida mundialmente gracias a su temperamento valentía, fortaleza y técnica de combate. Además, posee un porte elegante y de gran estética. Su fama se originó cuando la línea hatch de patas amarillas fue campeón por 30 años seguidos

Son muy recomendados para el combate y se distingue debido a su fortaleza, rapidez de ataque, inteligencia, valentía y con un mejor rendimiento que cualquier otro gallo. Son gallo de piso que atacan con mucha fuerza y agresividad.

Sweater



Es una de las razas más cotizadas por galleros de Estados Unidos, México y varios países de América debido a sus impresionantes habilidades de combate como su gran agresividad, inteligencia, velocidad y resistencia.

Son excelentes cortadores, agresivos y veloces. Van muy bien por arriba, saben cómo dominar su oponente en el aire debido a que son gallos voladores, debido a esto una de sus carencias es que no son buenas para el juego de piso.

Asil



Son aves con un cuerpo ancho y musculoso, el nombre de Asil significa “pura sangre” esto en referencia a ser una de las líneas más finas que existen. Considerado por muchos galleros expertos como de los mejores gallos de combate y de los más agresivos y temperamentales.

Es un excelente peleador, entra con fuerza, inteligencia y puede lesionar a sus oponentes con tan solo sus talones desnudos. Tiene un estilo de pelea inteligente y defensivo, es una manera táctica de conservar su dominio por largos periodos de tiempo cuando los combates se prolongan

Brown Red

Son populares por su distinguida forma de vuelo, además de ser razas de gallos inteligentes, rápidos, resistentes y gran capacidad de corte. Esto le ha valido ser considerado una de las mejores razas de gallos de pelea el mundo, utilizada principalmente para los combates con navaja de filo.

